

FUNDACIÓN SHE IS Y CERRO MATOSO HACEN REALIDAD EL SUEÑO DE UNA JOVEN DE MONTELÍBANO PARA VIAJAR A LA NASA

Montelíbano, Córdoba. 29 de junio de 2023. Por medio de una alianza entre la Fundación She Is y Cerro Matoso, Elizabeth Quiñones, una joven de 14 años oriunda de Montelíbano, hará parte de la tercera misión impulsada por esta Fundación con destino al Space Center Houston de la NASA en Estados Unidos. Tras un riguroso proceso de selección, en el que participaron más de 5.200 postulantes, la Fundación She Is seleccionó a 35 niñas y adolescentes colombianas, en condición de vulnerabilidad, apasionadas por la ciencia y la tecnología. Ellas están participando desde marzo en un programa de formación para adquirir nuevos conocimientos y herramientas en torno a la educación STEAM (Ciencias, Tecnología, Ingeniería, Arte y Matemáticas), el empoderamiento social y el liderazgo femenino; programa que contempla la expedición a la NASA.

Ricardo Gaviria, presidente de Cerro Matoso, tuvo la oportunidad de compartir con Elizabeth durante su visita a las instalaciones de la empresa, y aseguró que: *"Nos sentimos felices de apoyar este sueño de Elizabeth y de su familia y de acompañarla en este viaje. La hemos invitado a que aproveche esta oportunidad y se convierta en una embajadora para compartir todo lo aprendido a su regreso, motivando y demostrándole a jóvenes como ella que con pasión, compromiso y dedicación, se logran los objetivos. Desde Cerro Matoso apostamos a la formación y a la educación, y por esto brindamos nuestro apoyo a jóvenes como Elizabeth".*

El viaje, de cinco días, se llevará a cabo en agosto, donde estas jóvenes tendrán la oportunidad de embarcarse en una travesía hacia el Space Center en Houston. Durante este tiempo, estarán desarrollando actividades de robótica, programación, diseño y construcción de cohetes. Además, tendrán una inmersión en la organización de misiones espaciales donde conocerán el mundo de la creación de hábitats lunares.

La [Fundación She Is](#) fue fundada en el año 2016 con la misión de empoderar a las niñas y mujeres en condiciones de vulnerabilidad por medio del emprendimiento y la educación en ciencia y tecnología. *"Ella Es Astronauta ha marcado un hito en la historia de las niñas de Colombia, esta tercera misión nos demuestra el impacto y el fortalecimiento de programas que mejoren la vida de ellas, de su entorno y su familia, queremos seguir aportando, para lograr más niñas y mujeres en STEAM"*, expresó Nadia Sánchez, presidenta de la Fundación She Is.

Junto a sus compañeras, Elizabeth también participará en charlas con expertos de dirección de vuelo y simulación de viajes al espacio, ampliando sus horizontes y alimentando su pasión por la exploración espacial.

“Elizabeth, eres un orgullo para Montelíbano. Tu determinación, valentía y esfuerzo te llevarán muy lejos. De aquí para adelante tu vida va a cambiar y estoy convencido de que vas a aprovechar esta oportunidad que transformará positivamente tu vida. Felicitaciones, disfruta, goza y aprende. Aquí te esperamos de regreso con todos esos aprendizajes”, complementó José David Cura, alcalde de Montelíbano.

“Quiero agradecer, especialmente a Cerro Matoso, por brindarme su apoyo y la posibilidad de hacer realidad mis sueños. En esta oportunidad, la estrella soy yo, y espero iniciar este viaje para seguir aprendiendo y conociendo”, añadió Elizabeth Quiñones, durante la visita a las instalaciones de la empresa.



Elizabeth durante su visita a Cerro Matoso



Elizabeth y sus padres Mauricio Quiñones y Adry Flórez, acompañados de Joyce Nessin, gerente de Asuntos Corporativos de Cerro Matoso; Jose David Cura, alcalde de Montelíbano; Ricardo Gaviria, presidente de Cerro Matoso; y Leidy Martínez, coordinadora Ella es Astronauta